

# Auriculares Bang y Olufsen BeoPlay H9

No es demasiado cómodo sentarse de cabeza, como por ejemplo compararlo con los top Sennheiser y Sennheiser, pero todo pasa a otro plano, ya que solo se empieza a escuchar. El diseño es elegante, pero este estilo no es para todos, no me importa el estilo de mi mente.

gran modelo Nunca pensé que cambiara a oídos inalámbricos, pero sucedió gracias a la capacidad de usar funciones inalámbricas como una opción. Comparé todo con el modelo H6, porque los sigo considerando ideales para comparar, lo uso con el iBasso DX200. Un par de reproductores y oídos se calentaron durante solo 40 horas, por ejemplo, mi viejo H6 mostró todo su potencial después de 400 horas. Creo que esto sucederá con el H9. Estaba muy satisfecho con la capacidad de controlar el sonido (caliente, frío, analítico, más detalles, cómodo) + expansión de sonido envolvente a través de la aplicación en tiempo real! En general, pongo 5 (no 5+), ya que el firmware se está mejorando rápidamente (ya es la versión 5.0) y se están eliminando muchos errores. Espero que el sonido